

Antragsteller

Reinhard Bernsdorf

Fraktionsmitglieder:

Brigitta Bacak

Reinhard Bernsdorf

Thomas Hampel, Fraktionssprecher

Sebastian Kratzer

Marianne Langer, stellv. Fraktionssprecherin

Tamara Randlshofer

München, 20. März 2019

Lkws in der Centa-Hafenbrädl-Straße

Antrag:

Das Kreisverwaltungsreferat wird gebeten Lösungen zu erarbeiten um die gefährliche Situation für Radfahrer zu entschärfen.

Begründung:

Die Centa-Hafenbrädl Straße mutiert immer mehr zum LKW Stellplatz. Er dient als Schlaf- und Wochenendabstellplatz.

Der Fußweg, gleichzeitig auch Schulweg sowie Umleitung um die gesperrte S-Bahn Unterführung Sportlerweg, ist nicht für Radfahrer frei gegeben. Somit ist man als Radfahrer gezwungen, an bis zu drei direkt hintereinander parkenden LKW auf der Gegenfahrbahn vorbei zu fahren (siehe aktuelle Bilder).

In Anbetracht der Verkehrssituation (DHL-LKW, Baustellenverkehr Gleisharfe und aktuell Audi Promotionsstrecke) ist das ein gefährlicher Zustand.



Lkws in der Centa-Hafenbrädl-Straße beim ESV



Reinhard Bernsdorf